



Königseichen können bleiben.

Description

Besorgt schauten die Mitglieder des Schützenvereins Triangel auf die bevorstehende Sanierung der Ortsdurchfahrt. Grund dafür: Die Königseichen, die jährlich zu Ehren der Schützenkönige gepflanzt werden, hätten ursprünglich im Zuge der Sanierung und Erweiterung der Straße weichen müssen.

Nun gibt es gute Nachrichten. „Nach Rücksprache mit den zuständigen Sachbearbeiter des Landkreises Gifhorn bleiben die Königseichen in Triangel unberührt“, berichtet Claus Schütze (SPD), Vorsitzender des Bau- und Umweltausschusses der Gemeinde Sassenburg.

Date Created

19.04.2023